

vous écrier : Pourquoi donc tant d'efforts, pourquoi tant de zèle ?

C'est le révérend Père Grollier, un vaillant parmi les vaillants, qui va répondre à vos inquiétudes. Tout jeune encore, des travaux excessifs ont ruiné sa constitution ; il sent qu'il va quitter la terre. Après avoir recommandé de l'enterrer au milieu de ses sauvages, il expire en murmurant ces paroles : " Je mourrai content, maintenant que j'ai vu l'étendard de Notre-Seigneur élevé jusqu'aux extrémités de la terre."

Et si l'étendard du Seigneur est élevé jusqu'aux extrémités de la terre, c'est que leurs mains l'ont porté jusque là. *Et in fines orbis terræ verba eorum.*

Et ce qu'ils furent au Nord-Ouest, et ce qu'ils furent ici, les Oblats le sont partout : en Europe, comme en Asie et en Afrique. Et l'héroïsme de ceux dont j'ai dû me borner à faire l'éloge, sous peine de plus finir, est remplacé par l'héroïsme de ceux qui leur succèdent, ou complété par le dévoûment de ceux qui les accompagnent.

En faut-il davantage pour expliquer ce concours immense, cet enthousiasme universel, cette admiration que la parole ne sait pas rendre ?

Je
de fi
servi

Je
de m
nobl
de s

A
puis
ma
croi
puis
cou

I
tan
lar
ses
acc

pra
tion
Ob
app